

Hadiri Acara Kreasi 77 Polri, Dandim 1606/Mataram Apresiasi Sinergitas Yang Terbangun

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 10:42



Jakarta - Dandim 1606 Mataram Kol. Arm H. Arief Rahman, Rabu 12/7 hadir pada acara Awarding Day Apresiasi Kreasi 77 Polri Presisi Untuk Negeri yang berlangsung di Balai Samudra Kelapa Gading, Jakarta.

Sejumlah pejabat asal NTB juga hadir diantaranya Bupati Lombok Barat Hadir bersama H.Fauzan Khalid, Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede

Junaedi Sejumlah Pejabat Stingkat Dir dari Polda NTB

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Kepala Desa Batu Putih Fajrin S.Pd, bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Batu Putih dari Markas Besar Kepolisian RI.

Dalam kesempatan itu, Dandim Mataram, Kol. Arm. H. Arief Rahman melalui pesan singkatnya menyampaikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 kepada Kepolisian RI dan Apresiasi yang sangat tinggi kepada Kepala Desa Batu Putih yang sudah mampu menembus jagat Nasional meraih juara Satu lomba Sinergitas Tiga Pilar dalam Acara _Awarding Day_ Pemenang Lomba Tiga Pilar dan Kasatkamling Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke - 77 Tahun 2023 bertempat di Balai Samudra Jakarta Utara.

Arief juga menyampaikan ucapan Terima kasih kepada semua pihak khususnya masyarakat desa batu putih, kemudian pihak Pemerintah Daerah juga Keplosian yang memberikan ruang bagi TNI-AD untuk turut serta memberikan dukungan sebagai wujud terbangunnya konsep Sinerhitas bersama didalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Perayaan Hari Bhayangkara Kepolisian Republik Indonesia ke-77 tahun 2023 dimeriahkan dengan menggelar berbagai mata lomba diantaranya Pertandingan olahraga, Perlombaan fungsi kepolisian, dan Lomba kreasi Polri dengan tujuan memberikan kontribusi dalam menjaga keamanan masyarakat.

Sejumlah pejabat dari kabupaten lombok Barat dan jajaran kepolisian dari Polda dan Polres Lombok Tampak hadir mendampingi Kepala Desa Batu Putih bersama Babinkamtibmas dan Babinsa yang telah membawa harum nama Kabupaten Lombok Barat ditingkat Nasional.(Adb)